

Très touchés par votre témoignage de sympathie et d'affection reçu lors du décès de

Monsieur

Mathias MAYOR

Hélène, Seana, Solange, Alexandra, Marc, Pimprenelle, Sibylle et leurs familles vous remercient de les avoir entourés par votre présence, votre message, vos fleurs ou votre don, et vous prient de trouver ici l'expression de leur vive reconnaissance.

*Et juste au moment où quelqu'un,
près de moi, dit: «il est parti»
Il y en a d'autres qui,
le voyant poindre à l'horizon et venir
vers eux, s'exclament avec joie:
«le voilà».*